



Torres hermanos/as

“Los hermanos establecen su estudio fotográfico en la Ciudad de México, atendido al frente por Victoria Torres y otras hermanas, ofreciendo el servicio especial para damas, ya que ellas mismas ayudaban a la clientela femenina al arreglo y



"El taller fotográfico de los hermanos Torres", *El Mundo*, México, 2 de julio de 1899. Col. Gustavo Amézaga Heiras

posicionamiento en la sesión fotográfica, con la suficiente minuciosidad y confianza por ser del mismo sexo."

(Gustavo Amézaga Heiras, en *Nosotros fuimos. Grandes estudios fotográficos en la Ciudad de México*, México, Museo del Palacio de Bellas Artes-Fundación Mary Street Jenkins).